



WILD MAGASINE
Janvier 2011

50 MOTARDS ET UNE MACHINE

Ils ont tous une passion, ou plus précisément une machine en commun : le Street Bob. Ils sont 584 à se côtoyer virtuellement depuis bientôt quatre ans via internet et le forum de www.france-streetbob.org. Chaque année des rencontres sont organisées aux quatre coins de la France. Cette année, pour

la quatrième édition, une cinquantaine d'entre eux se sont donné rendez-vous pour le week-end du 18 et 19 septembre dans la Meuse, en l'occurrence à l'Hôtel du Lac de Madine à Heudicourt-sous-les-Côtes (non loin d'une légende de la customisation). Ils venaient d'un peu partout (Alsace, Moselle, Meurthe-et-

Moselle, Vosges, Isère, Bourgogne, Région Parisienne, Belgique, etc.). Alain, Alias Billyzekik, et Christophe préparaient cette rencontre depuis le mois d'avril, avec beaucoup de choses à régler, comme le logement, la restauration et les circuits (visites de monuments). Justement parlons des circuits :

après avoir arpenté les routes meusiennes ainsi que celles de la Meurthe-et-Moselle, une petite surprise a été faite au groupe en l'amenant tout droit chez Dub Performance. Ce dernier était bien entendu au courant et nous a accueillis dans son antre. Cette légende vivante n'a pas failli à sa réputation, Souriant,

accueillant, il nous avait préparé un p'tit Kf avec ce qui allait autour (gâteaux). Après une heure et demie passée à arpenter son bouclard et à prendre des photos, Dub nous a escortés, accompagnés de ses acolytes, jusqu'à un bar de Pont-à-Mousson réservé à notre attention. Nous avons bien évidemment fait

fonctionner la tireuse comme il se devait, et après s'être dit au revoir avec promesse de repasser le voir, nous sommes rentrés au bercail. Aussitôt nos brêlons garés, nous nous sommes jetés sous la douche afin d'entamer une nuit mémorable. Ambiance festive et camaraderie étaient les maîtres mots de ce week-end.

Le dimanche matin, tant bien que mal, nous avons enfourché nos chevaux d'acier pour une autre petite visite des sites, ensuite retour à l'hôtel, repas et retour dans les foyers respectifs. Bien sûr et comme chaque année, tout le monde a dit : "Bon les gars à l'année prochaine pour Verdun V".